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Charmante villa provencale d'environ 300m2 située dans un jardin en
restanques sans vis a vis de 5035m2. Le jardin luxuriant de style
meéditerranéen comprend de nombreux oliviers, chénes, cypres et
palmiers.La propriété se trouve dans I'un des quartiers prestigieux de
Grasse, parmi les bastides traditionnelles des parfumeurs, a proximité
du nouveau ‘Domaine de la Rose de Lancome', du célebre parfumeur
francais.La villa bénéficie d'un emplacement dissimulé et tres privé, a
proximité de toutes les commodités, avec des écoles, des magasins,

des restaurants et d'excellents services médicaux a ...

Charming Provencal villa of approx. 300m?2 set in a private, not overlooked,
terraced garden of 5035m?2. The lush Mediterranean style garden features many
olive trees, oaks, cypresses and palm trees. The property is in one of the prestigious
Grasse districts of the traditional ‘perfumers bastides' and close to the new
'Domaine de la Rose' by Lancome, the renowned French perfumer.The villa
benefits from a very private and concealed location, close to all amenities, with
schools, shops, restaurants and excellent medical services just a few minutes' drive
away. This beautiful Provencal villa ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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